

MONTREAL

AVRIL

1914



XXX^e

ANNÉE

No 4

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

*Publiée par les Pères Franciscains et honorée de la Bénédiction
des Souverains Pontifes Léon XIII et Pie X.*

Anniversaires



trois anniversaires, d'importance diverse, mais intéressants tous les trois, seront ramenés par l'année 1915.

L'Eglise de notre pays, notre race Canadienne-Française, la famille Franciscaine déjà si nombreuse sur les bords du Saint-Laurent, trouveront dans ces anniversaires des faits mémorables, dignes de fixer soit l'attention générale de tous les catholiques, soit le sou-

venir ému de la triple phalange des enfants de Saint François.

Et d'abord, à trois cents ans de distance, 1915 rappelle 1615.

1615, date glorieuse pour les enfants de Saint François et pour le Canada. Le peuple Canadien-Français, qui se glorifie de garder la mémoire du cœur, et qui aime, à bon droit, à remonter le cours de sa brillante histoire jusqu'aux